

-
- Intensivierte Nachsorge zur Verbesserung der medikamentösen Compliance, Kontrolle der kardiovaskulären Risikofaktoren sowie anderer relevanter Outcomes bei Patienten im Rahmen einer kardiologischen Anschlussheilbehandlung (INAC)
M. Keck
-
- Eltern- und Patientenschulung für Familien mit neurodermitiskranken Kindern
D. Staab
-
- Die ICF-basierte Rehabilitation von chronisch atopischen Erkrankungen
W. Nürnberg und D. Vieluf
-
- Volkswirtschaftliche Effekte des Rauchens in Österreich und Einnahmen des Staates aus dem Zigarettenkonsum Minderjähriger
M. Pock, T. Czypionka und M. Neuberger
-
- Physiologische Grundlagen des Trainings bei COPD. Warum und wie wirkt Training?
P. Haber
-
- Methodik des Ausdauertrainings bei COPD: wie, wie oft, wie lange, wie intensiv?
O. Göhl
- 87 Intensified aftercare to improve compliance of drug therapy, control of cardiovascular risk factors and other relevant outcomes in patients undergoing in-patient cardiological rehabilitation (INAC)
M. Keck
-
- 94 Structured educational programs for children with atopic dermatitis and their parents
D. Staab
-
- 98 ICF-based rehabilitation of chronic atopic diseases
W. Nürnberg and D. Vieluf
-
- 105 Economic effects of smoking in Austria and government earnings from cigarette consumption of underaged
M. Pock, T. Czypionka and M. Neuberger
-
- 111 Physiological basics of physical training in COPD. Why and how training works
P. Haber
-
- 117 Methodology of endurance training in COPD: how, how often, how long, how intensive?
O. Göhl

10
03

Schriftleitung

J. Lecheler, Berchtesgaden
D. Berdel, Wesel
J.-M. Engel, Bad Liebenwerda
F. Petermann, Bremen
W. Petro, Bad Reichenhall
E. Rimpl, Klagenfurt